

今年の目標

今年はおぼくの年、さる年です。最高学年としての自覚を持ち、下級生のお手本になる六年生になりたいです。また、六年生になると、全ての行事が小学校で最後になります。だから、どんな行事にも全力で取り組み、後かいいしようにしたいです。

ぼくが低学年だったころ、先生によく「六年生をお手本にしなさい。」と言われてきました。ぼくは六年生をお

手本にして今のぼくになりました。でももうちがいます。ぼくが低学年のお手本になる年です。だからぼくは最高学年としての自覚を持ち、一つ一つの行事、勉強、運動、どれにもせい

つぱい取り組みたいです。この目標を達成したとき、ぼくは卒業します。その時、こうすればよかったな、と後かいいしように気持ちよく卒業できるように、最高学年としてがんばりたいです。

ぼくが低学年だったころ、先生によく「六年生をお手本にしなさい。」と言われてきました。ぼくは六年生をお



五霞西小 5年 大久保 悠太さん

今年の願い

今年はおぼくの年、申年です。いよいよ最高学年になります。そんな私には今年への願いが二つあります。

一つ目は、みんなが笑顔になれる、うれしいこと、楽しいことがたくさんあつてほしいということです。

みんなが笑顔になると、私も笑顔になります。悲しいことや苦しいことも乗り越えられる気がします。だから、みんなが笑顔になれる、たくさんうれしいことや楽しいことを願います。

二つ目は、みんなが明るく元気であることです。悲しいことを減らすには、明るく元気であることが一番だと思います。明るさ、元気は人に伝わります。そのため、まず私が毎日明るく元気であることを心がけたいです。

そして何より私は、家族や友達を大切にし、いつもみんなの役に立つことをしたいです。今年はおぼくだけでなく、みんなが幸せであることを願います。



五霞東小 5年 松沼 ひかるさん

2016

町の将来を担う
こどもたちに
今年の抱負を
お聞きしました



みなさんにとって
いい一年で
ありますように



五霞東小 5年 山田 静流さん

今年の願い

今年はおぼくの年、申年です。年男の僕には、ある願いがあります。

僕は、五霞町の自然と人が大好きです。なぜかという、五霞町の空気は甘く、野原が広がっていて、人もすごく親切でとても良い町だからです。親切なだけでなく、みんな思いやりのあるとても良い人たちだなというも思っています。こんな五霞町があるのは、自然と人の力に他なりません。僕は自然と人が好きです。

自然が汚れると食料や水が不足するだけでなく、人々の心も荒んでしまいます。だからこれからも、人の力で自然を守っていきけるとうれしいです。

し、思いやりのある友達や学校も好きです。だから僕は、人の役に立ち、川を汚したり道路にごみを捨てたりしないように心がけます。みなさんが自然を汚さないよう頑張る姿が僕は好きです。

今年がんばりたいこと

今年はおぼくの年、さる年です。そして最高学年になります。わたしは、最高学年としてがんばりたいことが二つあります。

一つ目は勉強です。わたしは漢字や計算が苦手です。だからたくさん漢字練習をして、漢字をしっかりと覚えたいです。算数では文章問題を苦手なので、問題をよく読んだり、繰り返し練習問題を解いたりして、少しでも苦手をなくしていきたいです。

二つ目は、最高学年としてみんなにたよりにされる存在になることです。そのためには、低学年の子たちにやさしくしたり、まちがえていることはきちんと注意したりしたいです。この二つをがんばり、楽しい一年にしたいです。



五霞西小 5年 知久 侑加さん